

TMMD Reguler Ke 120 Kodim 0707/Wonosobo Melakukan Pemeriksaan Posbindu

Agung widodo - WONOSOBO.NAGORI.WEB.ID

Jun 7, 2024 - 12:47



Satgas TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan pendampingan Posbindu (Pos Binaan Terpadu). Sebagai salah satu upaya membantu masyarakat agar menjaga kesehatan. Rabu (05/6/2024)

Wonosobo - Satgas TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan pendampingan Posbindu (Pos Binaan Terpadu). Sebagai

salah satu upaya membantu masyarakat agar menjaga kesehatan. Rabu (05/6/2024)



Kegiatan ini dilakukan bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Wonosobo dengan tujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya Posbindu dalam menjaga kesehatan masyarakat. Karena saat pelayanan masyarakat berikan pengertian tentang upaya pencegahan dan penanggulangan stunting dan penyakit tidak menular seperti diabetes, hipertensi, penyakit jantung dan gula darah kolesterol total serta penyakit lainnya.

Bidan Retno Indrastuti menyampaikan bahwa diadakan kegiatan ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga kesehatan secara dini.

“Dalam pelayanan Posbindu yang dilayani mulai anak SD, remaja bahkan sampai manula. Saat ini yang menjadi perhatian dari petugas medis adalah banyak ditemukan remaja yang kurang gizi. Hal ini disebabkan karena pola makan yang salah. Mereka lebih suka makanan cepat saji, tidak memperhatikan kandungan gizi dan sebagainya” kata Bidan Retno.



Alhamdulillah antusiasme masyarakat cukup baik untuk mendatangi Posbindu. Sehingga sedikit demi sedikit permasalahan yang ada bisa tertangani dan mereka bisa hidup lebih sehat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan generasi mendatang dapat tumbuh dengan sehat dan memiliki masa depan yang lebih cerah. Sedangkan untuk orang tua mereka bisa lebih sehat dengan memperhatikan asupan yang ada. Dengan pemahaman yang baik, masyarakat dapat melakukan langkah-langkah pencegahan yang tepat untuk memastikan anak-anak mereka tumbuh sehat dan optimal, pungkasnya.